



PERSPECTIVA ESTABLE

HR Ratings ratifica calificación crediticia del Municipio de Aguascalientes

- **Bajo endeudamiento comparado con el resto de los municipios**

Aguascalientes, Ags.- HR Ratings ratificó el 21 de este mes la calificación de AA+ con Perspectiva Estable al Municipio de Aguascalientes.

En su reporte, la calificadora expresa que la ratificación de la calificación obedece al adecuado comportamiento observado en el balance del Municipio, así como al bajo nivel de endeudamiento.

Resulta que el Municipio de Aguascalientes reportó en 2017 un superávit en su balance primario equivalente a 2.3% de sus ingresos totales (IT), y de 2.7% en el balance primario ajustado, cuando HR Ratings esperaba un superávit de 1.6%.

Ese superávit se dio porque hubo un mayor nivel de ingresos federales y también un gasto total inferior al estimado en la revisión previa.

Para este 2018, la calificadora estima un monto superior de obra pública financiado a través del ahorro interno generado en 2017, que aunado a los recursos pendiente por ejercer podría traer consigo un déficit de 3.4% en el balance primario y uno de 0.6% en el Balance Primario Ajustado.

En la ratificación de la calificación también se tomó en cuenta que la deuda neta disminuyó de 4.3% a un saldo negativo de 5.1% de los Ingresos de Libre Disposición (ILD) en 2017. Por su parte, el Servicio de Deuda bajó de 5.3% en 2016 a 2.1% en 2017, como resultado de la liquidación durante 2016 de dos créditos a largo plazo.

De acuerdo con el perfil de amortización vigente, sumado a los resultados financieros proyectados, se espera que la Deuda Neta a ILD reporte un nivel promedio negativo de 0.3% y el Servicio de Deuda un promedio de 2.0% para los próximos años, niveles que reflejan un bajo endeudamiento comparado con el resto de los municipios calificados por HR Ratings.

Municipio de Aguascalientes Calificación HR Ratings

